

GEMEINDERAT VOM 26. OKTOBER 2015

Kurzbericht der Gemeinderatssitzung vom Montag, den 26. Oktober 2015.

Anwesend: Michel Wolter, Bürgermeister, Josée-Anne Siebenaler-Thill, Jeannot Jeanpaul und Richard Sturm, Schöffen; Yves Cruchten, Jos Thill, Lucien Fusulier, Frank Pirrotte, Danielle Schmit, Joseph Hames, René Robinet, Fred Reuter, Arsène Ruckert, Guy Scholler, Marc Hansen und Nico Funck, Gemeinderäte; Alain Schwarz, Sekretär.

Entschuldigt: Eric Sassel, Rat.

Beginn der Sitzung um 18.00 Uhr.

1) Allgemeiner Bebauungsplan (P.A.G.) – Abgeänderter Beschluss gemäß Artikel 14 des Gesetzes vom 19. Juli 2004.

Einstimmig befindet der Gemeinderat die Reklamation vom 16. Dezember 2014 der Anwaltskanzlei Krieger et Associés im Auftrag von Herrn Renato Oliboni als nicht zulässig.

Gemäß den Bestimmungen des Gemeindegesetzes zogen sich die Räte Frank PIRROTTE (CSV) und Fred REUTER (LSAP) für diesen Punkt der Tagesordnung in den öffentlichen Teil des Sitzungssaales zurück.

2) Allgemeiner Bebauungsplan (P.A.G.) – Punktuelle Änderung bezüglich des Ortszentrums von Küntzig – Formeller Beschluss, auf eine ökologische Folgenabschätzung zu verzichten.

Einstimmig beschließt der Gemeinderat, auf eine ökologische Folgenabschätzung bezüglich der punktuellen Abänderung des P.A.G. für das Ortszentrum von Küntzig zu verzichten.

3) Verkehrsverordnungen – Gutheißen von zeitlich begrenzten Verkehrsreglementen.

a) Rue de l'Eglise, Niederkerschen: gesperrt ab der „Rue de la Résistance“, vom 12. Oktober bis zum Ende der Arbeiten.

b) Rue du Bois, Niederkerschen: Gehweg vor der Hausnummer 4, vom 30. Oktober bis zum 9. November 2015.

c) Rue de la Reconnaissance Nationale, Niederkerschen: Parkverbot vor der Hausnummer 51, vom 27. Oktober bis zum 27. November 2015.

Ende der Sitzung um 18.15 Uhr